

Villa Breeze - Guadeloupe - Vieux-Habitants



A partir de 430.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 3 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette magnifique location de vacances avec piscine en Basse-Terre, Guadeloupe !

Nichée dans la commune de Vieux Habitants, au cœur d'un domaine luxueux de villas en bois rouge, cette résidence offre une expérience authentique et luxueuse. Située à seulement 45 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre et à 30 minutes de Bouillante et du volcan de la Soufrière, elle vous offre un cadre naturel d'une beauté époustouflante.

La villa, parfaitement agencée, dispose de 3 chambres climatisées pouvant accueillir jusqu'à 7 personnes. Chaque chambre est équipée d'un grand lit à baldaquin et d'un dressing. La cuisine moderne est entièrement équipée pour répondre à tous vos besoins, tandis que le coin salon vous invite à la détente. Profitez de deux terrasses privées, de votre piscine personnelle ou de votre jacuzzi pour des moments de relaxation absolue.

Aux alentours, découvrez les trésors de la Basse-Terre, de l'ascension du volcan de la Soufrière aux plages paradisiaques de Malendure. Offrez-vous une escapade inoubliable dans l'une des plus belles régions de la Guadeloupe !

Vivez des vacances authentiques en Guadeloupe, une expérience unique vous attend !

Discover this magnificent vacation rental with a pool in Basse-Terre, Guadeloupe!

Nestled in the municipality of Vieux Habitants, in the heart of a luxurious estate of redwood villas, this residence offers an authentic and luxurious experience. Located just 45 minutes from Pointe-à-Pitre airport and 30 minutes from Bouillante and the Soufrière volcano, it offers a natural setting of breathtaking beauty.

The villa, perfectly arranged, has 3 air-conditioned bedrooms that can accommodate up to 7 people. Each room is equipped with a large four-poster bed and a dressing room. The modern kitchen is fully equipped to meet all your needs, while the living area invites relaxation. Enjoy two private terraces, your own personal pool, or your jacuzzi for moments of absolute relaxation.















In the surroundings, discover the treasures of Basse-Terre, from the ascent of the Soufrière volcano to the paradisiacal beaches of Malendure. Treat yourself to an unforgettable getaway in one of the most beautiful regions of Guadeloupe!

Experience authentic vacations in Guadeloupe, a unique experience awaits you!

Caractéristiques / Features

🏠 120 m2 / 👥 6 voyageur(s) / 🛏 3 chambre(s) / 💧 3 sdb

Equipements / Equipment

- | | | | |
|--|---|---|---|
|  Barbecue |  Climatisation |  Coffre-fort |  Fer à repasser |
|  Lave Vaisselle |  Linge de maison |  Lit bébé |  Machine à laver |
|  Parking |  Piscine |  Sèche cheveux |  TV |
|  Vue mer |  Wifi | | |

Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com